



adh | Max-Planck-Str. 2 | 64807 Dieburg

## Pressemitteilung

### Wasserspringer sorgen für gelungenen Auftakt bei der 30. Sommer-Universiade in Neapel: Silber für Frithjof Seidel | Deutsche Basketballer mit Sieg gegen Norwegen

Die deutsche Delegation ist am ersten Wettkampftag der 30. Sommer-Universiade gut in die knapp zweiwöchige Multisport-Veranstaltung, die vom 3. bis 14. Juli in Neapel stattfindet, gestartet. Nachdem sich die deutschen Wasserspringerinnen und -springer an den beiden Vortagen bereits trotz der ungewohnten Freiluftbedingungen konzentriert gezeigt hatten, sorgte heute Frithjof Seidel vom 1m-Brett für das erste Edelmetall.

Im Wasserprungzentrum von Mostra d'Oltremare zeigte der Student an der TU Berlin sechs konzentrierte Sprünge und schob sich dank seiner konstanten Leistung Runde um Runde weiter im Tableau nach vorne.

Am Ende durfte sich der 22-Jährige über Silber (357.75) hinter dem dominanten Chinesen Chengmin Liu (399.00) freuen: „Es ist ein unbeschreibliches Gefühl. Ich habe damit nicht gerechnet. Ich habe versucht, das Beste zu geben. Dass Silber dabei rauskommt, ist super“, sagte der Springer des Berliner TSC, der vor allem in der Vorrunde noch mit seinen Schwachstellen zu kämpfen hatte, diese aber trotz Nervosität im Finale abstellen konnte.

„Wir arbeiten ja daran, dass es in den entscheidenden Momenten funktioniert. Dass dies heute so gut geklappt hat, freut mich umso mehr“, so Seidel, der in den kommenden Tagen noch zweimal in den Synchron-Wettbewerben vom 3m-Brett an den Start gehen wird, ehe es für ihn zur WM nach Südkorea geht.

Seidels Teamkamerad Alexander Lube (RWTH Aachen) verpasste mit 354.65 Punkten als Vierter hauchdünn das Podium. Am Ende betrug der Rückstand auf den drittplatzierten Lokalmatador Gabriele Auber (ITA; 356.20) gerade einmal 1.55 Punkte.

Ein paar Stunden zuvor hatte Jana Lisa Rother von der HU zu Berlin mit 235.75 Punkten als Sechste der 1m-Brett-Damenkonkurrenz und damit beste Europäerin eindrucksvoll die Stärke in der Breite des deutschen Teams unterstrichen. So lobte dann auch Trainer Philipp Becker: „Jana Lisa hat eine super Leistung abgeliefert und kann sehr zufrieden sein. Sie ist an ihrem Limit gesprungen. Am Ende entscheiden dann Kleinigkeiten über eine Medaille.“

Der 21-Jährigen vom Berliner TSC fehlten letztlich nur 6.25 Punkte zu Edelmetall. Der Sieg ging an die Chinesinnen Shoulin Song (258.35) und Chunting Wu (256.30). Rang drei ging an Daria Lenz (USA; 244.25).

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses des Deutschen Bundestages

Weniger Glück als vom 1m-Brett hatten die beiden deutschen Vertreter im 3m-Halbfinale der Herren. Alexander Lube sowie Nico Herzog (Uni Halle-Wittenberg) schieden als 13ter bzw. 14ter aus.

### **Deutsche Basketballer souverän**

Unterdessen sind auch die deutschen Basketballer gut in das Universiade-Turnier gestartet. Das Team von Bundestrainer Henrik Rödl setzte sich im ersten Gruppenspiel in Caserta gegen Norwegen durch. Am Ende hieß es 66:43 (22:12, 14:12, 18:6, 12:13). Haris Hujic (FU Hagen) war bester deutscher Werfer (11 Punkte).

Nach einem ausgeglichenen Start in die Partie punktete die DBB-Auswahl und zeigte sich bei den Rebounds klar überlegen. Zum Ende des ersten Viertels (22:12) wirkte das norwegische Team sowohl von der Physis als auch vom Tempo der Deutschen her überfordert. Trotz einiger Unkonzentriertheiten auf deutscher Seite im zweiten Viertel war das Spiel nach drei Vierteln entschieden (54:30). Bundestrainer Rödl nutzte auch im Schlussviertel die Gelegenheit, viel auszuprobieren. Vier Minuten vor dem Ende wurde das 60:34 für die deutsche Universiade-Auswahl notiert.

„Das war heute sicher der schwächste Gegner in unserer Gruppe. Wir haben einen soliden Auftritt gezeigt, ich konnte alle Spieler ausreichend einsetzen. Jetzt haben wir einen kleinen Vorteil auf unserer Seite, dass wir länger regenerieren und morgen ausgeruht gegen Kanada antreten können. Defensiv war das heute schon sehr ordentlich. Wir haben gut kommuniziert und kaum gute Würfe der Norweger zugelassen. Offensiv fehlte noch der Rhythmus, aber das war auch nicht anders zu erwarten. Wir müssen und werden uns steigern“, so der Bundestrainer nach dem erfolgreichen Auftakt.

Morgen geht es mit dem Spiel gegen Kanada weiter. Die deutsche Delegation kann sich heute Abend beim Spiel Italien gegen Kanada einen Eindruck von den kommenden Gegnern machen.

### **Luftgewehr Damen-Team Neunter**

Im ersten Wettbewerb der Sportschützen hat das deutsche Damentrio in Mostra d'Oltremare über die 10m-Distanz mit dem Luftgewehr den neunten Rang im Teamwettbewerb erreicht.

Im Einzel stand nach der Qualifikation für Tina Lehrich (Uni Hannover; 619,7) Platz 33 zu Buche. Jana Erstfeld (Uni Erlangen-Nürnberg; 618,3) wurde 40te, Hanna Bühlmeier (Uni zu Köln; 618.0) 42te.

### **Ergebnisse**

Alle Ergebnisse sind unter diesem [Link](#) abrufbar.

### **Fotos und Informationen**

Für die redaktionelle Nutzung kostenfreie, druckfähige Fotos stehen während der Universiade in der [Fotodatenbank des adh](#) bereit.

Fotos von den Wassersprung-Wettbewerben stehen [hier](#), die der Basketballer in Kürze [hier](#) zur Verfügung (© Arndt Falter).

Weitere Informationen zur Universiade und zum deutschen Team finden Sie [hier](#).

### **Das deutsche Team im Blick**

Die aktuellste Teamliste der 124 Aktiven ist [online](#) abrufbar.

Eine etwas detailliertere Übersicht bieten die Steckbriefe der Teilnehmenden, die über diesen [Link](#) abgerufen werden können.

### **Viele Stunden Live-Berichterstattung**

Auch in diesem Jahr überträgt Eurosport umfänglich von der Universiade. Auf Eurosport 1 und Eurosport 2 wird über den gesamten Zeitraum der Veranstaltung vielfach live und exklusiv von den Wettkämpfen der Weltspiele der Studierenden berichtet.

Der Fokus der Berichterstattung liegt vor allem auf der Leichtathletik, dem Schwimmen sowie Kunst- und Turmspringen. Das stetig aktualisierte Programm finden Sie unter: <http://bit.ly/TVEurosport>

Außerdem streamt die FISU live online auf [www.fisu.tv](http://www.fisu.tv).

*Die Sommer-Universiade 2019 findet vom 3. bis 14. Juli im italienischen Neapel an sechs verschiedenen Orten statt. Die Universiade kann auf [adh.de](http://adh.de) sowie auf den Social Media-Kanälen des adh verfolgt werden.*

**Kontakt**

Allgemeiner Deutscher Hochschulsportverband

Oliver Kraus

Öffentlichkeitsreferent

Tel.: +49 6071 2086-13

E-Mail: [kraus@adh.de](mailto:kraus@adh.de)

Homepage: [www.adh.de](http://www.adh.de)

facebook: [www.facebook.com/hochschulsportverband](https://www.facebook.com/hochschulsportverband)

twitter: [www.twitter.com/@adhGER](https://www.twitter.com/@adhGER)

Instagram: [www.instagram.com/adh.de/](https://www.instagram.com/adh.de/)

Bewegtbild: [www.hochschulsport.tv](http://www.hochschulsport.tv)

Sie erhalten diese E-Mail aufgrund einer erteilten Einwilligung und/oder aufgrund Ihrer beruflichen Tätigkeit. Wir verwenden Ihre Daten nur zu diesem Zweck und geben sie nicht weiter. Weitere Informationen zum Datenschutz erhalten Sie [hier](#).

Wenn Sie keine weiteren E-Mails mehr erhalten möchten, antworten Sie bitte auf diese [Mail](#).